

DIARIO DE COLIMA



Pide PAN comparecencia de Jesús Orozco sobre finanzas

Miércoles 17 abril 2013 6:36 am

Mario Alberto SOLÍS ESPINOSA

Durante la sesión ordinaria de hoy, los diputados locales del PAN solicitarán la comparecencia del secretario de Finanzas y Administración del gobierno estatal, Jesús Orozco Alfaro, con la finalidad de que informe la situación real de las finanzas de la entidad.

En esos términos se expresó el integrante de la Comisión de Hacienda de la 57 Legislatura, Fernando Antero Valle, quien consideró que no es justificable la aplicación de un plan de austeridad y mucho menos el despido de personal anunciado por el gobernador Mario Anguiano Moreno.

El legislador panista destacó que las autoridades siguen actuando con opacidad, pues ocultan la información financiera y también el destino de los recursos que se ahorrarían con un nuevo plan de austeridad, "mismo que no se justifica, pues se aprobó un presupuesto que ya contempla el gasto corriente", dijo.

Mas...

Los diputados del PAN solicitarán que el secretario de Finanzas y Administración, Jesús Orozco Alfaro, acuda al Congreso del Estado a explicar la situación real de las finanzas estatales, así como el destino de los recursos que se ahorrarán con las medidas de austeridad gubernamental.

Así lo manifestó el legislador blanquiazul, Fernando Antero Valle, quien enfatizó la trascendencia de que los representantes populares cuenten con esos datos, "pues no se justifica el despido de personal, ya que en el presupuesto que aprobamos para este año están incluidas las plazas recortadas".

El también integrante de la Comisión de Hacienda en el Poder Legislativo refirió que la administración estatal sigue actuando con opacidad financiera, al ocultar la situación económica del estado "y no decir cuánto se ahorrará con el supuesto plan de austeridad y a dónde destinará ese dinero".

El legislador recordó que para este año, el Congreso local autorizó al gobierno estatal 8 mil 500 millones de pesos de presupuesto, "ahí ya estaba contemplado el gasto corriente, entonces no queda claro a qué se debe el plan de austeridad que anunció el gobernador.

"Se aprobó un presupuesto y debemos de saber el destino de los recursos, y hacia dónde se destinan los criterios de austeridad, aunque vemos que por un lado están corriendo personal, y por otro lado, hay gasto excesivo en el culto a la personalidad, haciendo programas de radio o televisión", dijo.

Fernando Antero indicó que, por lo anterior, en la sesión de este miércoles, los diputados del PAN presentarán la solicitud formal para la comparecencia del secretario Jesús Orozco Alfaro, "ocupamos saber cuál es el ejercicio que se le está dando al gasto, porque no puede ser posible que se despida personal".

Por otro lado, el ex dirigente estatal panista afirmó que las dos últimas administraciones municipales priistas son las responsables de que la calificadora Standard & Poors (S&P) haya bajado la calidad crediticia del ayuntamiento de Colima.

"Eso sucede cuando la calificadora detecta que la administración no está ejerciendo de manera adecuada el gasto público". Por último, recordó que la deuda del ayuntamiento de Colima supera los 100 millones de pesos, "y eso es consecuencia de las dos últimas administraciones priistas", finalizó.